
No dia 19 de Abril de 2023, foi realizada a 73°Reunião Extraordinária do Conselho de Orientação e 

Administração Técnica de São Paulo – COAT/SP, via aplicativo Google Meet. A reunião teve início às 14h00 

e foi presidida pelo Sr. Conselheiro Renato Souza Cintra, representante da Secretaria Municipal de Direitos 

Humanos e Cidadania - SMDHC, e contou com a presença da Sra. Maria Enaura, representante do 

Conselho Municipal de Direitos da Pessoa Idosa de São Paulo; a Sra. Alessandra Gosling  representantes 

da Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania; e Sr. Rita de Cassia Monteiro de Lima Siqueira 

e a Sra. Juliana Gadini representantes da Secretaria Municipal da Assistência e Desenvolvimento Social. 

  

 

A reunião teve a seguinte pauta: 

1. Fase de recurso do Edital FMID; 

2. Outros assuntos. 
 

 

1° Item da pauta: Sr. Renato iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e realizou uma breve 

recapitulação sobre os projetos inscritos, classificados e desclassificados. No momento atual, estamos na 

fase de seleção do Edital. Foram aprovados 17 projetos e outros 56 foram considerados não habilitados. 

Neste momento, estamos na fase de recursos e as instituições tiveram até o dia 13/05 para a submissão 

do recurso. Recebemos um total de 49 recursos. Conforme a reunião passada, realizamos a redistribuição 

dos projetos conforme havia sido acordado para os pareceristas que realizaram a 1ª análise do projeto. O 

prazo para a devolutiva é até dia 25/04 para que a publicação seja realizada no dia 03/05. A Sra. Rita de 

Cássia perguntou se o parecer havia sido enviado para a Sra. Juliana, que fez parte da comissão de 

avaliação na primeira fase. O Sr. Bruno Tadeu confirmou que foi enviado para ela.  

 

 

2° Item da pauta: Sr. Renato repassou ao COAT um convite que recebeu do representante da comissão 

do idoso para falar sobre o Fundo Municipal do Idoso na Câmara no dia 25/04 às 10h30. O objetivo é falar 

sobre a importância do fundo em geral, abordando também a destinação do imposto de renda e doações 

ao longo do ano. A CPPI, CMI e COAT foram convidados. A Sra. Maria Enaura comentou que seria muito 

relevante se tivéssemos material de comunicação para divulgar. Sr. Renato respondeu que conversou com 

a comunicação e que havia divulgado um vídeo nas redes sociais sobre o FMID, que poderia ser repassado 

para que os representantes do COAT possam divulgar também em suas redes. Ele ressaltou que 

infelizmente o vídeo ficou longo e pode perder um pouco a atenção das pessoas que assistem, e talvez 

devêssemos utilizar posts com formas mais curtas para divulgação. Houve também a possibilidade de uma 

reportagem em um jornal televisivo sobre um projeto financiado pelo FMID, tendo um contato inicial, 

mas ainda não foi desenvolvido por questões de não contemplar a abordagem do fundo. Previamente, a 

reportagem iria até o local de execução de um projeto financiado pelo FMID, porém, não teria interesse 

em ressaltar sobre o que era o FMID nem a secretaria, colocando apenas a organização como responsável 

pelo projeto. Em um jornal na internet, saiu uma breve reportagem sobre a doação para o FMID. A Sra. 

Maria Enaura relembra que na proxima assembleia geral ficou de iniciar com uma fala sobre o FMID que 

o Sr. Renato iria fazer. Ele agradeceu e reforçou o convite. 

 

Não havendo maiores informações a serem discutidas, a reunião foi finalizada às 14h32 e eu, Alessandra 

Gosling para constar, lavei a presente ata. 
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